

* * *

En la sala de Goya del Museo del Prado están todas las Flechas y mandos de nuestra local. Al ver el cuadro "El Pelele", se oye la voz de la más pequeña de nuestras Camaradas que dice: "No sabía que aquí tenían a Don Quijote".

* * *

Hablar del despiste es algo serio; pero del despiste que sufrieron algunas de nuestras camaradas, es más serio todavía. El recorrido diario para el ensayo era "Puerta del Sol", "Ventas". Distraída-mente estas camaradas se bajaron un día en "Banco de España". A los dos días supimos que habían ido a recoger un giro.

* * *

Lo que ocurrió nadie puede decirlo, pero a los tres días todos andábamos con los bolsillos vacíos. Alguien se apiadó de nosotras y los tres últimos días nadábamos en la abundancia.

Paso de las Flechas Azules a la Sección Femenina

El día 15 de octubre es el señalado para el paso de las Flechas Azules a Sección Femenina. Con sencillez se ha celebrado este año en la Cruz de los Caídos de la Casa de Flechas.

Unas breves palabras de la Regidora local poniendo de relieve el significado del acto, en el que las F. A. una vez formadas en el Frente de Juventudes, pasan a S. Femenina, para desarrollar su formación y ocupar más adelante los puestos de mando. Se cantó el "Cara al Sol", dando los gritos de ritual la Delegada local.

El 18 de Julio, camaradas, no fué para recobrar una tranquilidad perdida o para alejar el peligro de caer acribillado a balazos en la calle, o para salvar el negocio que se derrumbaba; el 18 de Julio fué para lograr, junto al gran significado social de nuestra rebeldía contra aquella tremenda injusticia que nos emparedaba entre capitalismo y marxismo, esta otra gran rebeldía nacional de hacer que España vuelva a tener un quehacer en el mundo: el de lograr la Unidad de destino en el Universo.

Arrese

Camarada: para tu formación política, para conocer más a fondo la doctrina de nuestro Movimiento y no de nuestro Partido, te conviene y tienes obligación de leer íntegro el discurso que el Secretario General del Partido, camarada Arrese, pronunció en Burgos con motivo de la celebración del Milenario de Castilla.

En la Biblioteca de nuestra Delegación lo hallarás o, en su defecto, te lo entregará el Jefe de tu escuadra.

... Y porque nos duele en nuestras carnes el dolor y nos duele ver esas masas enormes de trabajadores sobre las que ha pasado en olas sucesivas el capitalismo y el marxismo sin dejarles más que injusticias y rencores, la Falange ha hecho su propósito a estribos de estas dos grandes ambiciones: lograr que todos vuelvan a ver la Patria como una empresa, y lograr que todos tengan una vida limpia y decorosa, donde nunca falte el pan y la justicia.

Arrese

Algunos, cuando piensan ingenuamente que en algo somos inofensivos, nos alaban sin reservas; pero en cuanto se trata del dinero, en cuanto se trata de enderezar toda una serie de injusticias y privilegios, entonces se revuelven contra nosotros, y luego, nos llamarán comunistas y fijarán pasquines por la calle diciendo que estamos entregando a España a un socialismo del Estado, más por infantil deseo de parar una revolución, que por reproche a unos defectos que no les interesarán lo más mínimo.

Arrese

Es comprensible el asco de nuestros camaradas ante la inconsciencia de los que, sin más norma que el miedo, nos aconsejan a cada paso fórmulas de transigencia, unas veces para calmar impacencias o ambiciones, y otras por el osado prurito de componendas que tienen todos aquellos que no saben lo que quieren; pero nosotros no podemos desmayar; no hemos tomado un camino porque nos resulte divertido, sino porque estamos seguros de que es el único que puede salvar a España.

Arrese